

rables qui organisent des distributions de lait stérilisé et assurent ainsi la protection de la vie des enfants élevés artificiellement. Le développement et la multiplication des "Gouttes de lait" sont tels que le moment est venu de les réunir en un congrès international qui permettra de faire progresser encore cette intéressante institution.

Le congrès international des "Gouttes de lait" se tiendra à Paris les 20 et 21 octobre prochain. Le comité d'organisation est ainsi constitué.

Présidents : Docteur G. Variot, médecin de l'hôpital des Enfants-Malades, fondateurs de la "Distribution de lait stérilisé au dispensaire de Belleville", et docteur Léon Dufour, de Fécamp, fondateur de la "Goutte de lait".

Vice-présidents : docteurs Richardière, médecin de l'hôpital des Enfants-Malades ; Boissard, accoucheur des hôpitaux ; Raoul Brunon directeur de l'Ecole de Médecine de Rouen, fondateur de la "Goutte de lait" de Rouen ; Mac Cleary, directeur du "Milk Depot" ; Rafael y Cordona, fondateur de la Goutte de lait de Madrid ; Davel, de Buenos-Ayres ; E. Lust, fondateur de la Laiterie moderne de Bruxelles ; doctoresse Margouliez, fondatrice de la Goutte de lait de Saint-Pétersbourg ; Champendal, fondatrice de la Goutte de lait de Genève.

Secrétaires : les docteurs Paul Roger, médecin de l'hôpital Pean, et Grasset directeur de la Goutte de lait de Tours.

Les adhésions doivent être adressées au docteur Paul Roger, 39, rue de Berry, à Paris.

Les organisateurs de ce Congrès n'ont oublié de mentionner la "Goutte de lait" de Montréal, qui a fait, déjà, beaucoup de bien ici et qui sera représentée par notre ami le docteur Dagenais. Il est probable qu'ils trouveront dans le rapport qui leur sera soumis, des choses assez intéressantes pour satisfaire les curiosités d'un chercheur et d'un philanthrope comme le Dr. Variot, le digne président de ce nouveau Congrès.

\* \* \*

MORTALITÉ INFANTILE A PARIS ET A MONTRÉAL. — Il est curieux de comparer les chiffres de la mortalité infantile à Paris et à Montréal.